

Impressionen vom BWS-Besuchsmorgen

Bülach. Die «Unterland Zeitung» hat den Besuchsmorgen an der Berufswahlschule Bülach (siehe dazu Front-Artikel) auch in Bildern festgehalten und ermöglicht so ihrer Leserschaft einen weiteren Spaziergang durch die Präsentationen der Lehrlinge. (red)



Auch in der Küche war einiges los.



Die angehende Polymechanikerin Vivienne fertigt eine Spannpratze an der Fräsmaschine.

Bilder: Martina Kleinsorg



In der Holzwerkstätte ist die Hobelmaschine in Betrieb.



In der Gesundheitspraxis liessen sich Besucher von Lernenden den Blutdruck messen.



Wer schafft es, im Heilkräuterquiz alle 27 Pflanzen richtig zu bestimmen?



Im Repaircafé verlängert Laura das Leben einer zerrissenen Lieblingsjeans.